



Lunes, 27 de marzo de 2023

El Gobierno de Asturias entrega a Ribadedeva un edificio que permitirá la puesta en marcha de la escuela infantil de Colombres

- **La Consejería de Educación asume unas obras complementarias pendientes en el inmueble**
- **El ayuntamiento se presentará a las subvenciones regionales para acondicionar el bloque y abrir dos unidades con 31 plazas**

La consejera de Educación, Lydia Espina, y el alcalde de Ribadedeva, Jesús Manuel Bordás, han anunciado hoy la próxima entrada en funcionamiento de la escuela de primer ciclo de Infantil (0 a 3 años) de Colombres, en el edificio situado en la parcela anexa al Centro Público de Educación Básica (CPEB) del concejo.

El Principado ha formalizado este mes la entrega al consistorio del edificio construido con este fin en 2011 y en cuya cubierta se ejecutó una reparación en 2018. Ambas obras estaban pendientes de recepcionar.

Al mismo tiempo, la consejería se ha comprometido a realizar una serie de inversiones necesarias para que las instalaciones entren en funcionamiento, por un importe de 30.000 euros. Se trata de la construcción de contadores eléctricos en el límite de la parcela, el encargo de la conexión a la red de saneamiento y el vallado perimetral de la pista deportiva, con un acceso independiente que permita su uso fuera del horario lectivo.

El ayuntamiento, por su parte, ha anunciado que se presentará a la actual convocatoria de subvenciones gestionadas por la consejería para sufragar la creación de nuevas plazas de 0 a 3 años y financiada con fondos europeos del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia (MRR). En concreto, concurrirá en la línea de ayudas destinadas a la rehabilitación y adaptación de edificios ya existentes. La escuela de 0 a 3 años de Colombres constará de dos unidades y tendrá 31 plazas, atendiendo al informe de necesidades y al censo de población del concejo.

La consejera de Educación y el alcalde han visitado esta mañana las instalaciones y han mostrado su satisfacción porque su colaboración permitirá extender la red de 0 a 3 años en el oriente de Asturias.